

„Fresko“ von Scapa im Leuchtturm Rheinquelle enthüllt

Mit grosser Begeisterung haben heute Sonntag über hundert Personen jene von Ted Scapa am Vormittag im Leuchtturm Rheinquelle erstellte Wandmalerei erstmals besichtigt. Der Ehren-Leuchtturmwärter 2017 hat ein Werk für die Zukunft geschaffen, das während des nächsten Jahres von über hundert Kinderzeichnungen flankiert wird.

Es war eine familiäre Stimmung auf dem Oberalppass. Die vielen Scapa-Fans, die am Malwettbewerb interessierten Familien, zufällig vorbeikommende Wanderer und Touristen sowie Besucher des Passmarktes gaben ein äusserst durchmischtes Publikum ab.

Die einen wollten einfach nur das Bild von Scapa bewundern und den Meister von nahe erleben. Andere waren voller Inbrunst mit dem Ausmalen der von Scapa gezeichneten Wettbewerbs-Vorlage beschäftigt – winkte doch als Preis für die gelungensten Arbeiten eine exklusive Schlüsselbox mit rotem Turmschlüssel und Informationsbroschüre.

Nach dem Mittagessen stimmte Ted Scapa die vielen anwesenden Kinder und Erwachsenen auf ein fröhliches Malen ein. Er selbst präsentierte und signierte anschliessend seine Bücher und stand den zahlreichen Fans Rede und Antwort über Gott und die Welt. Mit der Enthüllung der Wandmalerei im Turm und der Übergabe des Leuchtturm-Schlüssels wurde Ted Scapa offiziell als Leuchtturmwärter eingesetzt.

Unter grossem Applaus wurden die besten Malarbeiten in drei unterschiedlichen Kategorien vorgestellt. Die strahlenden Gewinner durften eine von Scapa zusätzlich bemalte Schlüsselbox in Empfang nehmen. Sämtliche Zeichnungen werden nun während des kommenden Jahres im Leuchtturm Rheinquelle auf dem Oberalppass aufgehängt und ausgestellt.